



Nuevos en la ciudad: el MINI Baker Street y el MINI Bayswater.

Equipamiento exclusivo, nombres con tradición: MINI presenta dos modelos de edición limitada de refrescante diseño inspirado en Londres, la ciudad olímpica y metrópolis de la moda.

Múnich. Pocos meses antes del inicio de los Juegos Olímpicos en la capital británica, MINI lanza al mercado mundial dos nuevos modelos de edición limitada con diseño inspirado en la capital del país de origen de la marca.

MINI Baker Street y MINI Bayswater se llaman los dos modelos más recientes de diseño característico que estarán a la venta a partir de la primavera del año 2012. Los expresivos rasgos de diseño y la exclusividad del equipamiento marcan el carácter de la estética exterior y del ambiente que impera en el interior de estos dos modelos que permiten disfrutar al máximo de la conducción, tal como es usual en los coches de la marca.

El MINI Baker Street representa el estilo juvenil, refrescante e innovador de la marca británica. El MINI Bayswater acentúa principalmente el brío, la agilidad y la gran maniobrabilidad del MINI.

Los dos modelos de edición limitada se producirán durante un período determinado y se venderán en todos los mercados del mundo.

El MINI Baker Street se ofrece en las variantes MINI One, MINI Cooper, MINI One D y MINI Cooper D. El MINI Bayswater puede adquirirse en las variantes MINI Cooper, MINI Cooper S, MINI Cooper D y MINI Cooper SD.

MINI Baker Street: individualista extravagante.

El MINI Baker Street se distingue por contar con nuevos detalles de diseño interior y exterior, exclusivamente desarrollados para este modelo de edición limitada. El color exterior Rooftop Grey metalizado se combina con franjas específicas sobre el capó. El color básico de estas franjas es negro, aunque adquieren una expresión estética especial mediante un discreto dibujo en forma de V. Las llantas de aleación ligera de 16 pulgadas de color negro brillante con radios de diseño 6-Star-Twin-Spoke, y las carcchas también negras de los espejos retrovisores exteriores contrastan con el expresivo y moderno nuevo color exterior. Si lo desea el cliente, puede adquirir

el MINI Baker Street de color Pepper White o Midnight Black. En el caso de las variantes MINI Cooper y MINI Cooper D, este modelo de edición limitada tiene el techo de color negro. Los marcos de las luces intermitentes laterales, llamados «side scuttles», llevan el distintivo «Baker Street» que indica que se trata de un modelo de carácter exclusivo.

La nueva interpretación de las tapicerías textiles y de piel, combinadas con superficies interiores de acabado exclusivo, crea un ambiente inconfundible en el habitáculo. La nueva variante de tapicería Cross Check Rooftop Grey Light está provista de un diseño en forma de rombos al más clásico estilo británico. La variante de color Cross Check Rooftop Grey Light también aparece en las superficies del salpicadero y de los revestimientos de las puertas, combinada con el color Rooftop Grey Light de Colour Line. El equipamiento del habitáculo se completa con costuras contrastantes en las alfombrillas, en la palanca de cambios o palanca selectora, en el fuelle de la palanca del freno de mando y en las superficies laterales de los asientos que, al igual que los listones embellecedores de las puertas, están provistas de un emblema distintivo «Baker Street». El acabado Chrome Line completa el diseño del habitáculo.

El equipamiento del MINI Baker Street incluye el kit Pepper que, entre otros, contiene climatizador, ordenador de a bordo, volante forrado de piel, el acabado exterior Chrome Line, faros antiniebla, el kit de luces y asiento del acompañante regulable en altura. Además puede recurrirse a la gama de equipos opcionales de MINI para personalizar aún más este modelo. Los motores previstos para este modelo tienen 72 kW/98 CV (MINI One), 90 kW/122 CV (MINI Cooper), 66 kW/90 CV (MINI One D) y 82 kW/112 CV (MINI Cooper D). Todos los motores se combinan de serie con la caja de cambios manual de seis marchas, aunque también puede optarse por la caja de cambios automática de seis marchas.

Los londinenses y los turistas asocian el nombre del MINI Baker Street con la calle de la vivienda ficticia del conocido detective Sherlock Holmes. El escritor Arthur Conan Doyle publicó hace 125 años la primera novela con el ingenioso detective. En las cercanías de la estación de metro Baker Street se

encuentran actualmente el museo de Sherlock Holmes y el museo de cera de Madame Tussaud.

MINI Bayswater: deportivo y extrovertido.

El MINI Bayswater llama la atención por su temperamento deportivo y su estilo extrovertido. El color exterior Kite Blue metalizado fue desarrollado exclusivamente para este modelo de edición limitada. Las llantas de aleación ligera de 17 pulgadas de diseño Sandblast de superficies de color negro brillante con cantos interiores de color claro también son exclusivas de este modelo. En vez del nuevo color azul brillante puede optarse por los colores Midnight Black metalizado o Eclipse Grey metalizado para los modelos MINI Cooper S y MINI Cooper SD. La imagen deportiva del MINI Bayswater se acentúa mediante un techo de color negro contrastante y franjas Sport Stripes de nuevo diseño en el capó. Estas franjas tienen un trazado muy dinámico que se va ensanchando hacia el parabrisas. Las carcasa de los espejos retrovisores exteriores tienen franjas de idéntico diseño. Las del espejo del lado derecho son de color azul, mientras que las del izquierdo son de color gris.

La denominación del modelo «Bayswater» aparece en los marcos de las luces intermitentes laterales, en los listones embellecedores de los umbrales de las puertas y en las superficies laterales de los asientos. Los asientos con tapicería de piel Punch son de color Rocklite Anthracite, exclusivo de este modelo. Las partes laterales de los asientos son de color metalizado brillante. Las costuras son de color azul y gris contrastante. Las costuras de dos colores contrastantes también se encuentran en la palanca de cambios o, respectivamente, en la palanca selectora, así como en el fuelle de la palanca del freno de mano.

El diseño característico del habitáculo se completa con un listón embellecedor de color Piano Black en el salpicadero, cuya estructura retoma el trazado de las franjas Sport Stripes que se encuentran sobre el capó, así como con el acabado Colour Line de piel de color Rocklite Anthracite, provisto de costuras de color negro que realzan la calidad del diseño. Los apoyabrazos están también recubiertos de la misma piel utilizada en el interior

del coche. Las alfombrillas especialmente concebidas para este modelo tienen un borde de color antracita con costuras de color azul contrastante.

El MINI Bayswater tiene además pedales de acero inoxidable y el acabado del interior corresponde a la variante de diseño Chrome Line. El equipamiento de serie de este modelo de edición limitada incluye el kit Pepper. El cliente que desee personalizar aún más su MINI Bayswater puede recurrir a los numerosos productos de la gama de equipos opcionales.

Este modelo de edición limitada está provisto de potentes motores, muy de acuerdo con su imagen deportiva. Se ofrecen las siguientes variantes del modelo: MINI Cooper (90 kW/122 CV), MINI Cooper S (135 kW/184 CV), MINI Cooper D (82 kW/112 CV) y MINI Cooper SD (105 kW/143 CV).

También el MINI Bayswater tiene de serie una caja de cambios manual de seis marchas, aunque opcionalmente puede adquirirse una caja automática, también de seis marchas.

Este modelo de edición limitada lleva el nombre de un distrito especialmente concurrido de la capital británica. Bayswater se encuentra al oeste del centro de Londres, a mitad de camino entre las conocidas zonas comerciales Knightsbridge y Notting Hill. Bayswater es conocido especialmente por su gran cantidad de bares y restaurantes. Además, el famoso Hyde Park también se encuentra en este distrito. MINI recurre una vez más a nombres de lugares conocidos de Londres, subrayando así el origen británico de la marca y, además, estableciendo un nexo con el estilo de vida que distingue a la metrópolis a las orillas del río Támesis. De esta manera, el MINI Bayswater y el MINI Baker Street se atienen a una tradición de la denominación de los modelos de la marca, que empezó con el Classic Mini y que continuó en tiempos recientes con los modelos de edición limitada MINI Camden, MINI Mayfair y MINI Clubman Hampton.